



令和4年度入学式・始業式

4月7日(木)127名の新入生を迎え、令和4年度入学式が行われました。新しい制服や本年度から導入されたブレザーに身を包み、中学校生活への期待に満ちた表情で式に参加しました。式辞の中で梶浦寿男校長は、「中学校生活3年間は、皆さんの人生に大きく影響する大切な3年間です。一人一人が豊かな人生を送るために、この3年間で全力で頑張りぬいてください。皆さんは、七宝小から宝の種を、伊福小からは福を、そして、学区外の小学校からは、新しい風をもって今ここにいます。今日出会った新たな友達や、先輩たちとの出会いを大切に、ともに成長していったほしいと思います。」と話されました。来賓には、松永教育長、笹野教育委員、山田PTA会長に出席していただきました。

入学式後は、放送による始業式を行い、令和4年度の七宝中学校がスタートしました。どのクラスも、これから新たに始まる生活への期待感に満ち溢れていました。これからも感染症への対策が必要となりますが、今まで以上にご家庭や地域の皆様のご協力を得ながら、全校生徒402名が充実したよい一年を過ごせるよう指導・支援を充実させていきたいと思っております。ご支援ご協力をよろしくお願いいたします。



転退職者紹介



授業参観・PTA総会・学年、学級PTA

4月18日(月)授業参観、学級PTA、PTA総会、学年PTAを行いました。お忙しい中、多くの方に足を運んでいただき、本当にありがとうございました。保護者の皆さまが静かに温かく見守ってくださるお陰で、一授業として、適度な緊張感を保ちながら学習することができました。張り切っている子どもたちの様子も垣間見えました。これからも、直接見ていただける機会、直接お話ができる機会を大切にしていきたいと考えています。5月の地域訪問、6月5日(日)の保護者学級、講演会もよろしくお願いいたします。

暑くなってきました。熱中症にもご注意ください

まだ4月ではありますが、夏日を記録するような汗ばむ日があります。水筒を持参し、進んで水分補給をしていきたいものです。本年度から衣替えの期間はなくなります。改めておたよりでお知らせさせていただきます。